



EL DIRECTOR GENERAL DE INFANTERIA

DON *Eduardo Arce. San Roman y Pina* & C.<sup>a</sup>  
y en su nombre Don *Janice Jover y Bana* Cont.<sup>a</sup> 1.<sup>a</sup>  
*Jefe acad.<sup>a</sup> del 2.<sup>o</sup> Bat.<sup>on</sup> del Regim.<sup>to</sup> Infant.<sup>er</sup> de Sevilla n.<sup>o</sup> 9.*

Registrada con el número *119*  
al folio *2.<sup>o</sup> vuelto*

CONCEDO licencia absoluta para separarse del servicio a  
*Juan Abon Luciano* soldado de la cuarta compañía  
de este Bat.<sup>on</sup> y Regim.<sup>to</sup> mediante haber cumplido el término de su empresa el día nueve de Julio  
del año *presente*

Dada en *Sevilla* a *veintayuno* de *Marzo*  
de mil ochocientos setenta y *seis*



*Janice Jover*

*J. Bana*

Prime Bover y Bano' Comt.º Jefe del De  
talle del 2.º Bn. del Regimto. Infan.º de  
Soria n.º 9 del que es 1.º Jefe el Sr. Com.º  
D. Diego Bordenaga y Ros & C.º

Certifico: Que Juan Arbo Quintana soldado  
de la cuarta Compañía de este Bn. y Regimto. Jefe de  
Juan y de María, natural de Alfara, provincia de  
Barcelona, de estado soltero y de oficio carpintero, du-  
rante su permanencia en el servicio ha prestado los siguien-  
tes Año 1870 Procedente de la Casa de quinta de Bar-  
celona fue alta en la 2.ª Compañía del 2.º Bn. del Regimto  
Infan.º de Soria n.º 9 en la revista de Agosto, con fecha  
de Julio anterior a cuyo cuerpo se incorporó el 16 del  
referido Julio en la plaza de Palma en la que continuó  
de graduación adquiriendo su instrucción. El Com.º Jefe del  
Detalle de Avante Alizo el juramento de fidelidad a las  
Leyes en la revista de Agosto en Palma de Mallorca  
con su asenso al de la Constitución decretada en el año  
anterior. El Com.º Jefe del Detalle de Avante Alizo el extra-  
to de revista del mar de la fecha queda reclamado a este  
individuo el importe de su 1.º punto de vestuario Pal-  
ma de Agosto de 1870. El Com.º de guerra Alvaro  
Malvar de guerra en Palma hasta 1.º de Setiembre que a  
bordo del vapor de guerra "León" se trasladó con su  
Bn. a la plaza de Tarragona a los que llegó el 27  
quedó de guerra el 5 de Octubre marchó con su Compañía  
a Santa Cruz conduciendo 550 confinados donde quedó

de Zaragoza en la que quedo de servicio ordinario hasta fin de  
año El Comd. Jefe del Detalle Sabarrote año 1871  
El 29 de Enero hizo el juramento de fidelidad y obediencia a  
S. M. el Rey en la plaza de Zaragoza segun Decreto del Excmo.  
Sed. Ministro de la guerra de 24 de eldido mes El Jefe del De-  
talle Sabarrote con arreglo al art. 1.º del Decreto de gra-  
cia de 2 de Febrero de este año se le rebajo, a este individuo  
una para extinguir el tiempo que ha de servir en la reserva  
segun la provisión en dicho Decreto para la de sus procedencias  
El Comd. Jefe del Detalle Sabarrote De guerra en Zaragoza  
hasta el 12 de Abril que paso a Barcelona y embarco para Palma  
llegando el 15 y quedo de igual servicio hasta 1.º de Septiembre  
que paso a Mahon donde finio el año El Jefe del Detalle J.  
Sabarrote año 1872 De guerra en Mahon y Palma todo  
el año El Jefe del Detalle J. Sabarrote año 1873 De guerra  
en Palma hasta el 20 de Junio que con su Bón. embarco para Va-  
lencia llegando al siguiente día donde quedo de igual servicio  
hasta el 11 de Julio que salio para Alcoy provincia de Alican-  
te permaneciendo en la mencionada provincia hasta el 26  
que con su Bón. marchó a operar contra Valencia, formando  
de parte de la Brigada de Vanguardia y asistiendo a los  
hechos de Armas del 21 de Julio 1, 2, 3 y 4 de Agosto en  
el pueblo de Mislate y el 5 fue elegido el Bón. para la du-  
racion del palacio de Paterna permaneciendo prestando el  
servicio de Campaña durante el sitio hasta el 8 que a con-  
secuencia de la rendicion de la plaza de Valencia, entró en  
ella con el Ejército que tomó posesion El 4 de Setiembre vol-  
vió a salir de operaciones por la provincia de Valencia con mo-  
tivo de las partidas Carlistas levantadas en la misma, formando

de parte de la 2.<sup>a</sup> columna que al mando del Comd. Ser. Brigadier D. José Aranda operaba en su persecución, encontrándose en la acción sostenida contra las facciones el 23 del mismo mes en el pueblo de S.<sup>ta</sup> Felice de Natividad y el 28 regresó a Valencia donde quedó de guarnición. El Jefe del Detall Sección De guarnición en Valencia hasta el 15 de Noviembre que con su Comd. salió de operaciones formando parte de la 2.<sup>a</sup> Brigada al mando del Comd. Ser. Brigadier D. Valeriano Veyles con el General en Jefe el Comd. Ser. Mariscal de Campo D. Manuel Palacio, encontrándose en la acción sostenida contra las facciones Carlistas el 25 del citado mes en el Valle de Hornos, continuando el servicio de Campaña hasta el 6 de Diciembre que regresó a Valencia donde quedó de guarnición hasta fin de mes. El Jefe del Detall Sección General enero 1874. Seguir propuesta de gracia aprobada por el Gobierno de la República de 21 de Enero último le fue concedida la cruz de la Orden del Mérito Militar por el que condecorado y haberse distinguido en la acción que tuvo lugar el 25 de Noviembre último en el Valle de Hornos. El Jefe del Detall Sección De servicio ordinario en Valencia hasta el 26 de Enero que nuevamente salió de operaciones, formando parte de la 2.<sup>a</sup> Brigada del Ejército del Centro, habiéndose encontrado en las acciones siguientes: en las sostenidas contra las facciones Carlistas el 22 del citado mes en el paraje de la Solada a las órdenes del General en Jefe D. José López Domínguez en la del 3 de Abril en Segorbe y 1.<sup>o</sup> de Mayo entre las alturas de Gora del Obispo y Domingo al mando del Comd. Ser. Mariscal de Campo D. Valeriano Veyles, en la del 4 de Junio, que tuvo lugar en las alturas de Alcora y 25 del mismo en la Sierra de Alada por el Comd. Ser. Mariscal de Campo D. Joaquín Montenegro, continuando el servicio de Campaña hasta el 27

de Julio que con su Compañía en el puerto del fero de Va-  
lencia a bordo del Vapor mercante "Hércules" con rumbo a la  
plaza de Barcelona a la que llegó al siguiente día para las  
operaciones por el Distrito de Cataluña, habiendo sido en el trayecto  
en las acciones que tuvieron lugar el 2 de Agosto en el fero  
de Vot y el 3 de noviembre en la Glacera, continuando el  
servicio de Compañía hasta el 25 que pasó a cubrir el des-  
tacamento de Domingo en donde fue el año. El Jefe del Detalle  
General Detacado en Domingo hasta el 20 de Agosto que  
pasó a la Plaza de Lerida en donde quedó de servicio ordi-  
nario hasta fin de año. El Jefe del Detalle Jaime Ferrer  
1876 De quien en Lerida hasta el 14 de Marzo que  
mandó a Pamplona en cuyo plaza permaneció hasta  
fin de junio que fue baja en este País. por haber obte-  
nido su licencia absoluta como cumplido, según lo preveni-  
do en la R.O. de 7 del actual. Este individuo, durante su  
permanencia en el servicio ha observado buena conducta y  
en a favor la residencia al pueblo de su nacimiento quedando  
satisfecho de haber recibido cuanto le ha correspondido  
para que cante copias la presente que firmo en Pamplona a  
veinte y uno de Marzo de mil ochocientos setenta y seis.

V. J. Ferrer  
Superior



Jaime Ferrer